

jueves 27 de abril de 2017

La marca Jabugo protagoniza la segunda jornada del XXII Encuentro Iberoamericano de Autoridades



Descargar imagen

Los talleres empresariales han servido de misión inversa entre las empresas latinoamericanas y las de Jabugo para alcanzar acuerdos comerciales

El XXII Encuentro Iberoamericano de Autoridades Locales organizado por la Diputación Provincial de Huelva y la Unión Iberoamericana de Municipalistas (UIM) y enmarcado dentro de las actividades del 525 Aniversario del Encuentro entre dos Mundos, ha llegado a su ecuador con la visita al municipio de Jabugo. El objetivo de esta jornada

ha sido conocer y analizar las variadas posibilidades que las actividades relacionadas con el turismo tienen como nexo común, un desarrollo económico ligado a la sostenibilidad y respeto por el territorio, la conservación y puesta en valor de su patrimonio.

En concreto, se ha analizado las ventajas competitivas de la marca Jabugo como activo intangible y de valor para su territorio y economía a la hora de aumentar la competitividad empresarial de un sector tan importantes como es el cárnico. Más de 150 autoridades locales, entre alcaldes, concejales y directivos públicos provenientes de 20 países de Iberoamérica, han visitado Jabugo durante esta segunda jornada del XXII Encuentro Iberoamericano de Autoridades Locales.

El alcalde del municipio y vicepresidente de la Diputación de Huelva, José Luis Ramos, ha dado la bienvenida a los participantes al encuentro y ha ofrecido una conferencia sobre “La marca como activo intangible de la competitividad empresarial y territorial” centrada en la Denominación de Origen “Jamón de Jabugo” como certificado de la máxima calidad y los usos tradicionales en su producción.

Ramos se ha mostrado “orgulloso y satisfecho” de poder recibir en Jabugo “a toda la comunidad iberoamericana gracias a la oportunidad que nos brinda el 525 Aniversario del Encuentro entre dos Mundos”. Del mismo modo, José Luis Ramos, ha subrayado los objetivos de esta jornada “centrada en dos partes: por un lado, aprender de manera conjunta compartiendo experiencias y propuestas acerca de la gestión diaria de los municipalistas, y por otro lado, poner en contacto a los sectores empresariales de ambos lados para trasladar y realizar sinergias que permitan al sector cárnico de nuestro territorio ser la primera potencia en exportación como ya lo somos ahora en países como México”.

En este sentido, el vicepresidente de la Diputación de Huelva ha remarcado “la importancia de que la provincia de Huelva acoja este encuentro” enmarcado en el 525 Aniversario del Encuentro entre dos Mundos “como oportunidad para situarnos como puerta de América y como la primera provincia en España ligada a Iberoamérica”.

Con el título de “Desarrollo productivo e identidad cultural como motores de la competitividad territorial” el XXII Encuentro Iberoamericano de Autoridades Locales se está celebrando desde el 25 hasta el 28 de Abril, con una extensa y ambiciosa programación cuyo principal objetivo es generar un punto de encuentro en el que mostrar, aprender, compartir, contactar y debatir acerca del rol de los gobiernos locales, ayuntamientos, gobiernos regionales y otros agentes públicos y privados en la construcción de ese desarrollo.

A lo largo de las jornadas se está trabajando en Cooperación y Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, Alternativas para el Desarrollo Agrícola, Marca y Competitividad Empresarial y Territorial y Desarrollo Económico Territorial.

Aunque la sede oficial del encuentro es la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) en su sede de La Rábida como símbolo del diálogo contemporáneo entre dos mundos, los asistentes están visitando no sólo Jabugo, sino además los municipios de Moguer y Bollullos Par del Condado.

Talleres empresariales para facilitar el intercambio comercial

Uno de los objetivos principales del XXII Encuentro Iberoamericano de Autoridades Locales es el intercambio de opiniones y experiencias por ello la jornada ha concluido con las celebración de talleres empresariales donde han participado empresarios y empresas tanto latinoamericanas como españoles para compartir y presentar su modelo de negocio a la hora de crear nuevas sinergias empresariales desde ambos lados del Atlántico.

Con esta iniciativa de la Diputación de Huelva a través de la Huelva Empresa y dentro de este encuentro, el intercambio no es sólo de experiencias sino además comercial entre empresas de un mismo sector pero con muchas posibilidades de complementarse con el objetivo de aumentar en competitividad empresarial y territorial.

Foro político de alcaldes

Mañana viernes 28 de abril, a las 10:30 horas, en la Universidad Internacional de Andalucía, se realizará el Foro Político de Autoridades Locales: “Cooperación Iberoamericana y Desarrollo Territorial Sostenible. Lecciones aprendidas y nuevas oportunidades de colaboración”.

Participarán en este relevante diálogo los alcaldes y alcaldesas de la Provincia de Huelva, que se sumarán a las Autoridades Latinoamericanas y del Caribe participantes en el XII Encuentro Iberoamericano de Autoridades Locales.

La actividad será transmitida para toda Iberoamérica desde la web Institucional de la Diputación provincial de Huelva (www.diphuelva.es) y de la web corporativa de la UIM (www.uimunicipalistas.org).